

Empresa

## La ex consejera delegada de Balenciaga abandona Kering en pleno baile de directivos

Isabelle Guichot debía haber sido ascendida dentro del hólding de lujo después de que Cédric Chabrit le sustituyera al frente de Balenciaga.

Modaes  
11 ene 2017 - 11:06

Continúa el baile de directivos en **Kering**. La ex consejera delegada de **Balenciaga**, **Isabelle Guichot**, ha abandonado el hólding francés tres meses después de que le sustituyera en el cargo **Cédric Chabrit**, ex directivo de **Yves Saint Laurent**, con la promesa de ser ascendida dentro de la estructura del grupo.

Sin embargo, Guichot habría finalmente salido de Kering después de alcanzar un acuerdo con la compañía, según *Reuters*. La marcha de la ejecutiva se suma a una profunda reestructuración de la cúpula directiva en Kering con movimientos en la mayoría de las marcas que tiene en cartera.

Además de **Balenciaga**, también han renovado consejero delegado y director creativo enseñas como **Bottega Veneta**, **Gucci**, **Saint Laurent**, **Christopher Kane**, **Alexander McQueen**, **Brioni** o **Pomellato**, entre otras. Los expertos sostienen que el movimiento en las cúpulas del lujo responde a la ralentización de este mercado y no sólo afecta a **Kering**, sino también a otros gigantes del sector como **LVMH**, **Chanel** o **Burberry**.

**Kering** concluyó los nueve primeros meses de su ejercicio con ventas de 8.877 millones de euros, un 5,6% más que en el mismo periodo del año anterior. **Yves Saint Laurent** volvió a ser la compañía que más creció dentro del conglomerado, registrando una subida de su cifra de negocio del 27,3%.